

J'aime Ronchin

En ces jours de rentrée scolaire, sous prétexte de faire des économies pour « maîtriser la dépense publique », le projet de budget de l'état pour 2026 prévoit une réduction drastique du nombre de fonctionnaires et donc une baisse de la qualité du service public qui n'épargnera pas le fonctionnement de l'Éducation Nationale.

Dans le même temps, alors que l'on essaye de nous faire croire que l'on souhaite réindustrialiser notre pays, des coupes sombres sont prévues dans les moyens alloués à l'apprentissage et à la formation en alternance.

Enfin, à Ronchin comme ailleurs, des enfants « extra-ordinaires », en situation de handicap, n'auront pas la chance d'être scolarisés dans des conditions adaptées à leurs besoins ou seront déscolarisés en l'absence d'accompagnant (AESH).

Notre municipalité travaille à accompagner chacun dès le plus jeune âge en maintenant une grande qualité d'accueil dans les écoles, en distribuant des kits de rentrée scolaire aux élémentaires, en finançant une ATSEM par classe de maternelle, en créant des places en multi-accueil municipal, mais ne peut que constater l'abandon du système éducatif par un état libéral.

Une République qui fait des économies sur l'éducation des enfants est une République qui ne prépare pas son avenir, elle se déshonore et tourne le dos aux valeurs de Jules Ferry.

Groupe « J'Aime Ronchin »

 Jean-Michel Lemoisne – Maire de Ronchin

Ronchin, l'Écologie en commun

Protégeons un Espace précieux à Ronchin : Participez à la concertation

Découvert ou redécouvert lors du confinement du printemps 2020, le parcours pédestre de 4,5 km autour du golf est devenu un véritable havre de paix pour les Ronchinoises et Ronchinois. Cet espace idéal pour la promenade, offre une bouffée d'air frais à nos concitoyens. Depuis début août, la Métropole Européenne de Lille (MEL) a lancé une concertation publique sur l'avenir de ce site et de la zone environnante. Un enjeu majeur, car cette zone est la principale surface boisée de Ronchin et pourtant, elle est peu reconnue.

Ce parcours est bien plus qu'un lieu de détente : il incarne un îlot de fraîcheur face au changement climatique, un bien précieux dans une commune où de tels espaces sont rares. Il est donc primordial que chaque citoyen participe à cette enquête pour préserver et valoriser cet espace vert, accessible à tous. La municipalité de Ronchin devra prendre toute la mesure de cet enjeu et devra soutenir cette démarche essentielle pour notre bien-être collectif.

Ronchin, l'Écologie en commun

 ecoloronchin.wordpress.com
 Ronchin, l'Écologie en commun

Les Ronchinois.es aux commandes

La restitution de la dite concertation sur le projet Centre-Ville soulève plusieurs interrogations. Beaucoup d'éléments semblent en effet avoir déjà été arbitrés avant même l'enquête. Ainsi lors de la réunion publique, les habitants présents ont relevé de réelles incohérences entre les résultats présentés et les premières décisions prises, notamment sur la place du vélo et de la voiture, l'accès à l'école Lacore-Ferry ou l'ouverture sur le parc. Au-delà, c'est l'essence même du projet qui interroge : si une bibliothèque plus fonctionnelle est bien nécessaire, son implantation et l'absence de réflexion globale sur le Cœur de Ville posent question. Et quid des besoins des jeunes ou des habitants hors périmètre ? Ce projet mérite réellement d'être repensé, sur le fond comme sur la forme.

Collectif citoyen soutenu par la France Insoumise

  Irac59790@laposte.net

Groupe Socialiste

Notre piscine municipale est bien plus qu'un simple équipement de loisirs, c'est un service public incontournable de notre commune.

Cet été confirme que la prévention des noyades est un enjeu de santé publique majeur. L'apprentissage de la nage dès le plus jeune âge et à tout âge permet non seulement de sauver des vies, mais aussi d'offrir à chacun et chacune une activité physique accessible, bénéfique pour la santé et le bien-être.

Cet espace intergénérationnel rassemble. Pour de nombreuses personnes, il constitue le seul espace de détente abordable, un lieu d'inclusion sociale et de mixité. Il permet le développement de nos associations aquatiques, encourage les pratiques sportives ponctuelles et régulières.

À l'heure où l'on parle de cohésion sociale, de lutte contre la sédentarité et d'égalité des chances, il est urgent de réaffirmer le rôle central de notre piscine municipale et de ne pas compromettre son devenir.

Nous défendons ce lieu d'égalité, de solidarité et de santé publique, et veillerons à ce que notre commune puisse offrir durablement un accès digne à la natation et à toutes ses vertus.

Groupe Socialiste

  Groupe Socialiste Ronchin